

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより

れいわ ねん がつ か  
令和2年9月24日 No. 12

## ◇もうすぐ運動会～興讓への道 2020をかけぬけろ！～



26日(土)の運動会が迫ってきました。9月に入ってから  
体育の時間を中心に学年練習を行ってきて、徒競走・団体種目  
の入退場や実施の方法を覚えめました。

今年の運動会のスローガンは「興讓への道 2020をかけ  
ぬけろ！」です。子どもたちが力を発揮し、ベストを尽くして  
2020年の運動会で「興讓への道」をかけぬける姿が見られ  
ることを楽しみにしています。

今年は例年と違って規模を縮小した形での実施となりますが、運動会当日はどうか  
保護者や地域の方々も子どもたちと心を一つにして心の中での声援と拍手をお願いします。

### 【気持ちよく運動会を行うために】

○運動会の運営に関して、下記の点について特にご理解・ご協力をお願いします。

- 1 来校できるのは1家庭2名までです。学年ごとに色分けしたリボン、名札、マスクを必ず着用のうえ、来校ください。
- 2 校内及び周辺店舗等への無断駐車は厳禁です。店舗等にとっては迷惑行為であることとをわきまえ、節度ある行動をお願いします。自転車または徒歩で来校ください。
- 3 受動喫煙防止という「健康増進法」の趣旨に則り、喫煙は学校敷地外で節度を持ってお願いします。喫煙所の設営は行いませんので、吸い殻の処理は各自の責任でお願いします。禁酒へのご協力も併せてお願いします。
- 4 前日及び当日の場所取りは、今年度はできません。テント等の持ち込みも不可です。
- 5 写真やビデオ撮影は観覧エリア内で、密を避けて譲り合いながらお願いします。
- 6 きょうだいの出場時間の関係で時間待ちされる場合は、運動場東側や体育館を待機場所としてご利用ください。

- ・ 実施判断が難しい天候や雨天中止の場合は「すぐメール」と学校ホームページでお知らせしますので、ご確認願います。
- ・ 途中で運動会を中止せざるを得なくなった場合の残りの競技は29日(火)以降に行います。日程等は各学年からお知らせします。
- ・ 26日(土)・27日(日)の2日間とも運動会ができなかった場合、28日(月)に順延して実施します。給食なしで12時5分ごろに下校予定となります。(運動会の振替休日は、なしになります。)

○少し紹介が遅くなりましたが、学校支援ボランティアに応募いただいた地域の方が夏休みの学校閉校期間中に学習園等の花、野菜の水やりや草取りをしてくださいました。  
暑い中、本当にありがとうございました！！

## ◇ 5・6年生：オンラインで人権学習



17日(木)、5・6年生が各教室で、Zoomを使ったオンライン学習を「新型コロナウイルスと人権」というテーマで行いました。反差別・人権研究所みえ(ヒューリアみえ)の方に講話をいただきました。はじめに「人権とは?」「差別とは?」ということについて考えました。続いて「新型コロナウイルスと聞いた時のわたしの気持ち」について考え、「悲しい」や「こわい」等は当たり前持っている気持ちであることを確かめました。講話を通して、「ウイルスは人を選ばない。感染した人が悪いのではないし、だれかのせいでもない。」「感染した人を不安にさせているのは、安心して生きる権利を奪っていることであり、それはすべて差別である。」「感染したくないという気持ちは人を遠ざけたり傷つけたりする可能性がある。」等、とても大切な考え方を学びました。最後に「安心できるクラスはいつ、だれがつくるのか。」「だれのためでもなく自分のため、わたしが生きるために人権や差別のことを学ぶことが必要である。」というメッセージが子どもたちに伝えられました。

## ◇ 6年生：修学旅行保護者説明会



16日(水)、修学旅行保護者説明会を体育館で行いました。お忙しい中、多数ご出席いただき、ありがとうございます。はじめに校長から目的地が変更になった経緯を説明するとともに、新型コロナウイルス感染症のリスク対策に十分留意しながら行程・目的地を計画したことや保護者の皆さんにお願いすること等を伝えさせていただきました。その後は各担任からスライドを用いながら、目的、行程、準備物、注意事項、提出物等について説明しました。最後に養護から健康管理上の諸注意等を説明しました。安全で楽しく思い出いっぱいの修学旅行になるように、これからしっかりと準備に取り組んでいきたいと思っておりますので、ご家庭でもご協力をお願いします。

## ◇ 感謝!! PTAによるプール周辺の環境整備作業



12日(土)はPTA本部と学校活動委員の方々のお世話になってプール周りの環境整備作業をしていただきました。プール周りの除草や溝掃除、腰洗槽や更衣室・トイレの掃除等、場所を分担して約2時間の作業となりました。おかげを持ちまして、とてもきれいになりました。本当にありがとうございます。

## ◇ 2名の教育実習、間もなく終了!



8月31日(月)から始まった4週間の教育実習も25日(金)で終了となります。2年生と5年生に入った2名の教育実習生は、子どもたちと勉強したり給食を食べたり遊んだりしながら、きっと大学ではできない多くの経験と学びをしたことでしょう。15日(火)には5年生の理科で、17日(木)には2年生の国語で、特練授業としてそれぞれ実習で学んだ成果を発揮して行いました。今回の実習で学んだことをもとに、先生をめざしてさらにながら頑張ってほしいと思います。

日々の子どもたちの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇ 検索 ⇒ [大矢知興讓小学校](http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/) <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>